

Wer einmal lügt.....

Wer einmal lügt.....

Wer einmal lügt, dem glaubt man nicht, auch wenn er gleich die Wahrheit spricht.

Wer hat diesen Spruch nicht schon mindestens einmal gehört oder auch ausgesprochen.

In Zukunft wird man ihn wahrscheinlich noch öfter hören:

Globales Denken wird ganz groß geschrieben,

Klimawandel weltweit, von Politikern bisweilen angedacht, doch nur immer weiter nach vorne verschoben.

Oder scheinbar etwas getan (e-Mobile/ Autos (das ich nicht lache), um nur eins der Versuche, die Menschen zu blenden, zu nennen. Wo und wie werden die Rohstoffe für die Akkus dafür abgebaut, ohne Schaden an Mensch und Natur zu hinterlassen???

Offensichtlich nimmt so mancher das in Kauf. Immer mehr neue Technik, Smart – und Iphone, immer besser als das vorherige.

Wo soll das noch hinführen. Für den Provit werden ganze Landstriche brandgerodet. Unsere Welt verändert sich, bis wir sie nicht mehr erkennen.

Klimawandel, Marktwirtschaft weltweit, China, Indien, Afrika uva. sind im Vormarsch, einige von ihnen glauben nicht an den Klimawandel und produzieren weiter Schadstoffe, die in den Himmel geblasen werden.

Dabei geht es natürlich um die Marktwirtschaft; so günstig wie es eben geht, Waren zu produzieren, den Klimawandel bloß nicht zu stören.

Wir haben nur eine Welt; und wenn nur ein Kontinent nicht mitspielt, ist das Bemühen der anderen Länder quasi vergebene Liebesmüh..

Der Klimawandel so scheint es, wird von vielen verkannt, auch in unserem Land.

Supventionen für aller Herren Länder sind offensichtlich da, nur nicht regional.

Unsere Politiker sollten mal mehr an die regionale Wirtschaft denken, an die Bürger, die ihnen ihr Vertrauen schenken. Nicht immer durch Geschwafel ablenken. Hin und her gezerrt, vorgetäuschte Einigkeit.

Die Bürger sind abhängig von einer handvoll Menschen, die nicht verbinden sondern spalten.

Der Bürger, der versucht die heimische Wirtschaft am Laufen zu halten, wird bei dem ganzen globalen Denken, mit Sprüchen verwiesen in Schranken.

Der Bürger wird langsam unmutig, hin und hergerissen, fühlt sich verunsichert und vergessen.

Sein Vertrauen wird ständig missbraucht,

nach einem Politiker mit Rückrad wird noch immer gesucht.

Wir brauchen einen, der nicht nur weltweit über die Grenzen, sondern auch die Menschen Vorort, die ihm das Vertrauen geschenkt, mit offenen Augen sieht, einfach mal nur regional.

Kann mir mal jemand sagen, was Touristen im All zu suchen haben? Nur um mal einen Blick von Oben auf die Erde zu werfen? Das Geld könnte wirklich sinnvoller eingesetzt werden, z. B. zum Erhalt unserer Erde, in der wir hier und heute leben!?!? Wenn wir so weitermachen ist unsere alte Erde wirklich bald gewesen. Aber macht ja nix, sind ja schon auf der Suche nach einem neuen Spielzeug, zum Treten und zum Quälen.

Da hilf kein schmerzlich Sehnen,
mein Herz gefüllt mit Tränen!!

© Soso

Diese PDF wurde erstellt durch das [Schreiber Netzwerk](#)